



Piden regularizar vehículos cuya serie inicia con letra

Diputados federales deben exigir a la federación que los vehículos cuyo número de serie comienza con letra, también formen parte del programa de regularización que finaliza en diciembre.

Daniel Cereceres, dirigente de UIVAC, dijo que hay que entender que esos vehículos ya están aquí y forman parte del patrimonio de una familia, lo menos que se quiere es que se les decomise, sino que se pongan en orden y circulen con placas metálicas.

<https://juarezhoy.com.mx/piden-regularizar-vehiculos-cuya-serie-inicia-con-letra/>